

Seppi Hospenthal zieht alle Fäden

Der Sennenammann behält für die Gesamtorganisation der Sännächilbi Arth 2023 den Überblick

Seppi Hospenthal, der Sennenammann, führt mit geschickter Hand Regie für das bevorstehende Ereignis. Als Kopf hinter den Kulissen zieht er alle Fäden, um eine faszinierende und vielfältige Sennenhilbi 2023 zu präsentieren.

■ Mit Seppi Hospenthal sprach Edith Schuler-Arnold

Die Besuchenden dürfen sich auf ein unvergessliches Eintauchen in traditionelles Brauchtum freuen. In diesem exklusiven Interview erhalten Leserinnen und Leser einen verlockenden Einblick auf diesen beeindruckenden Grossanlass. Ab sofort können ausserdem die Bankettkarten reserviert werden.

Am 11./12. November findet in Arth die Sennenhilbi statt. Bereits seit dem Herbst 2022 plant das Organisationskomitee unter Sennenammann Seppi Hospenthal dieses urchige Ereignis. Mit dem Herbst rückt auch das Aufrüsten für die Sennenhilbi näher, und die Planungen gehen ins Detail. Nun steht der Anlass vor der Tür, und die Hauptakteure wollen mit der Bevölkerung einen «diänigen» Grossanlass erleben.

Bereits jetzt, und bis am 6. November, kann man sich für den Sonntag, 12. November, eine Bankettkarte reservieren, um am Sennenmahl dabei zu sein. Auch wurden die Preise fürs Festabzeichen festgesetzt; dieses kann für beide Tage oder nur für den Umzug ausschliesslich vor Ort bezogen werden. Hingegen bestellt man die Bankettkarte bei Seppi Hospenthal unter



Seppi Hospenthal ist im OK Sännächilbi Arth 2023 der Sennenammann und verantwortlich für die gesamte Koordination.

Bild: zvg

Telefon 077 429 71 04 oder auf der Website www.sennengesellschaft-arth.ch.

Weitere Informationen zu den Daten, genauen Zeiten und allen Details findet man ebenfalls auf dieser Website.

Am zweiten Novemberwochenende ist Sennenhilbi in Arth, wie sehen die Vorbereitungen und Aufgaben dazu aus?

Mein erster Akt als OK-Präsident war das Zusammenstellen des OK, wo ich erfreulicherweise praktisch von allen Personen, die bereits 2018 dabei waren, eine Zusage erhalten habe. Ein gutes und eingespieltes Team erleichtert die Zusammenarbeit enorm. Als Nächstes habe ich mir, zusammen mit Säckelmeister Pirmin Bürgi und Unterhaltungschef Martin Deck, überlegt, was für Musikformationen wir für ein abwechslungsreiches Programm verpflichten könnten. Inzwischen haben wir sämtliche Gesuche für die Räumlichkeiten und den Festumzug gestellt und die Bewilligungen erhalten. Nun geht es in den einzelnen Ressorts an die Detailplanung. Meine Aufgabe besteht nun darin, zu koordinieren und alles aufeinander abzustimmen.

Was bedeutet für dich die Sennengesellschaft mit all ihren Traditionen?

Ich habe Freude am Brauchtum und finde es wichtig, dass man Traditionen und unser Kulturerbe weiterträgt und sie erhält. Dabei ist es aber auch wichtig, dass man sie der heutigen Zeit anpasst.

Du bist Sennenammann. Wie kommst du zu diesem Amt?

Als junger Bursche durfte ich «Sännäbueb» sein und habe bei zwei Sennenhilben aktiv mitgemacht. 2003 war ich im OK dabei und mitverantwortlich für das Ressort Bau. Danach dachte ich eigentlich nicht daran, weiterzumachen – bis die unverhoffte Anfrage für das Amt des Säckelmeisters mich erreichte, zu dem ich an der Sännächilbi 2013 gewählt wurde. Seither ist der Weg vorgezeichnet: zuerst 5 Jahre Säckelmeister, dann 5 Jahre Sennenammann, mit der Aufgabe als OKP der Sännächilbi 2023 als Abschluss.

Worauf freust du dich am meisten?

Auf ein gefreutes Fest ohne nennenswerte Zwischenfälle und Wetterglück sowie zwei unvergessliche Tage für uns Mitwirkende wie auch für alle Besucherinnen und Besucher.

Worauf kann sich der Besucher und die Besucherin der Sännächilbi Arth freuen, was erwartet ihn und sie?

Wir haben für Samstag und Sonntag ein grossartiges Unterhaltungsprogramm zusammengestellt, wo für jeden etwas dabei ist. Sei es bei Tanz und Unterhaltung in Turnhalle und Kaffeestube oder Barbetrieb. Der Sonntag beginnt besinnlich mit einer Jodelmesse mit der Jodlergruppe Wildspitzjuuzer und musikalischer Umrahmung mit dem Echo vom Rufiberg. Der anschliessende Apéro auf dem Zwyygarten-Areal ist für die gesamte Bevölkerung, begleitet von der Musikgesellschaft, Jodelgesang und Alphornklängen. Der absolute Höhepunkt der Sännächilbi Arth wird der Festumzug mit Start um 14 Uhr sein.